Schwyz, 10. Juli 2009

## Schwyz: Vierjähriger bei Kollision verletzt

Ein Knabe ist am Freitag, 10. Juli 2009, um 15.40 Uhr im Sagirain in Schwyz mit seinem Fahrrad seitlich mit einem VW-Bus kollidiert. Das Zweirad verklemmte sich unter dem rechten Vorderrad des Busses. Der vierjährige Junge konnte noch vor dem Eintreffen der für die Rettung aufgebotenen Stützpunktfeuerwehr Schwyz geborgen werden. Er wurde mit unbestimmten Verletzungen vom Rettungsdienst in eine Spezialklinik gebracht.

## Kantonspolizei Schwyz

Information

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

## Florian Grossmann

Chef Information und Prävention Kantonspolizei Schwyz Telefon +41 41 819 28 19